

## Le marché nocturne a profité des accalmies

Par **Le Républicain Lorrain** - Hier à 18:45 - Temps de lecture : 1 min



Le masque était de rigueur sur le marché. Photo RL

Pour cette deuxième et dernière édition du marché nocturne organisé boulevard du Parc, le temps s'est enfin montré clément, pas une goutte de pluie n'est venue perturber le va-et-vient des badauds. Si les exposants étaient moins nombreux que lors du marché du 10 juillet, de nouveaux avaient fait le déplacement, proposant layette, bijoux et décorations. Les stands de bouche ont été pris d'assaut.

Marie-Rose Cintas, adjointe au maire à l'origine de cet événement, est satisfaite de la réussite de ce rendez-vous convivial qui ne demande qu'à être renouvelé.